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１．挨拶 

２．委嘱状 

３．自己紹介 

４．議事 

（１．会長、副会長選出 → 会長：宮戸  副会長：國分 

  ※会長は年３回の５校の学校運営協議会の情報交換会に参加               

（２．令和４年度 学校運営協議会組織について 

 ・見守り部会についてもう少し具体的な方法を考えて管理していきたい。パトロールの名札を作っていた。 

 ・見守り部会に地域を加えてほしい。→見守り・地域部会 

 ・PTA旗振り当番（場所や当番の方法などを地区の方と協力してよりよくしていきたい。） 

 ・登下校中の交通事故を防ぐためにも警察と連携も今後必要か。 

 ・部会を開催するタイミングがわからない。→運営委員会の後。または、必要に応じて集まってもらう。 

 ・部会の後だけだと進まないので、部会のメンバーで集まる日を決めて、学校に伝える。 

 ・PTAの地区委員のひともその話し合いに参加したい。 

 ・保護者の数が減ったことで、旗振りの負担が以前よりも重くなっている。 

（３．令和４年度 学校経営方針 

 ・グランドデザインの説明。 

 ・特に二宮町が注力しているのは、誰もが同じような教え方ができるようにすること。誰も見捨てられな   

い学級づくり。 

 ・地域の行事が無くなっていることで地域への所属感が無くなっていることに危機を感じている。 

 ・夏祭りは今年も厳しいかも。地域行事が中止になっていることで大人と子どもとのコミュニケーション 

が取れなくなっている。これならできるというアドバイスを町や学校からアドバイスがほしい。 

 ・神輿は担げない。 

 ・今年は町民運動会を行う。 

 ・盆踊りは飲食なしでできないか検討している。 

（４．令和４年度 学校運営協議会年間計画 

 ・年間４回を予定している。 

 ・広報と記録について→ホームページに会の次第のようなかたちで掲載する。 

 ・行事について知らせてほしい。 

 ・テントの中に席をとっておくので運動会に来てください。 

 ・運動会、音楽会、卒業式、入学式は案内をだす。 

（５．令和４年度 予算 

 ・予算の内訳と執行例の説明。 

 ・見守り２万円あるので、ここから名札代などに使えると説明。 

 ・みなさんの要望→教頭を通して執行。 

 ・使い切れないときは戻入。なので有効に使いたい。 

 ・クラブ活動３名分の予算。（パソコンクラブ、バトミントンクラブともう一つ）もう一つはまだ決まっ 

ていない。 

  

 



（６．各会員より 

 ・PTA活動 

 ・コーディネーター 

 ・去年に引き続き、先生方のニーズを聞いて取り組んでいきたい。学校の中庭を何かに活用できないかと 

いう話がでた。 

 ・中庭を育てる会で活動したときに土が固くて使えないので、学習で使用するために畑を耕す手伝いがで 

きるのではという話がでた。 

 ・何か計画してやっているのか。計画的に使用しているということは時期的なものが分かるならそれに合 

わせてやれると効果的。 

 ・放課後子ども教室。全１２回の予定。（今までと違うのは、夏休み中に東大跡地を利用する活動を３回 

行う予定。９回は学校で行う。保護者のお迎えは任意に変更。） 

 ・夏休みの日程は、９：００から１１：３０。ダンボール工作や昔あそびなど。火起こし体験は１０月以 

降に行う。 

 ・学習支援の基本は学校の教育課程の中で行うことが大切。各学年の指導計画を配布してもらえればそれ 

に合わせて支援できる。 

 ・情報交換 

 ・保護者の立場からPTAについて。地域とのつながりを大切にしたい気持ちはある。でも保護者の負担感も 

ある。会員数が減っているなかでどのようにしていくのか。西中は、やりたい人がやる方向になってき 

ている。地域の子ども会でも負担感を感じているひとがいるのも否めない。今後の活動をよりよくして 

いくために何か意見がほしい。保護者にそのことに興味がないわけでない。その現れとして放課後子ど 

も教室のお手伝いに参加している人もいる。 

 ・単独でやると苦しいので、地域の既存の活動と結び付けられるとよいかも。 

 ・地域の方へ月予定を配布するのは大変じゃないのか。 

 ・正直負担。メールで一斉送信だとありがたい。 

 ・今後の開催案内はメールだけでよいか。→メールでOK 

 ・子ども食堂→山西小と西中で行うことが決まった。おにぎり＋からあげ限定５０食。月に一度。一色小 

はスマイルネットというのでやっている。今後で山西もネーミングが決められたらいい。 

 ・グランドデザインについて。一色小、西中の運営委員会ではどのような話し合いがされているのか知り 

たい。今後統合していくので→会長が代表者会に出たときの内容を伝えてもらう。 

 ・その他 

（７．連絡事項 

 ・今後の連絡について 

 ・その他 

 

 


